

RCEME



GEMRC



Cpl Tardif, Dave Mario

Après 9 ans au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le caporal Tardif prendra sa retraite le 15 mai 2024.

Dave s'inscrit dans les FAC le 15 juillet 2015 à CRFC Sherbrooke, Qc, comme technicien de véhicules à l'âge de 23 ans. Quelques mois plus tard, il effectue sa qualification militaire de base à St-Jean-sur-Richelieu, et sa qualification de soldat à Valcartier au Centre d'instruction de la 2e Division du Canada (CI 2 DIV CA).

À l'achèvement de son QMB et QMB-T, il a été affecté à la base militaire de Borden, ON, pour effectuer son PP1 à l'école de génie électrique et mécanique des Forces canadiennes .

En 2018, il a été affecté au 5e Bon Svc à Valcartier, où il a complété son PP1.2. En 2019, il a été affecté au 1R22R Valcartier à la section type A et il a reçu sa promotion de Cpl en 2020.

En 2020, le Cpl Tardif est muté à Edmonton à la section de maintenance B-Veh avec qui il a participé à l' Ex MAPLE RESOLVE. Le Cpl Tardif a aidé au remorquage et la maintenance pour Op LENTUS en Colombie Britannique en 2021.

2022, le Cpl Tardif à été muté à la maintenance de Sherbrooke sous le commandement de St-Jean-sur-Richelieu, où il terminera son service au sein de la force régulière. Il continuera son bon travail au sein de la force de réserve comme MSE Op à la 57e Ambulance de campagne ainsi qu'une carrière civile remplies de défis.



RCEME



GEMRC

Cpl Tardif, Dave Mario

After serving with dedication for 9 years in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Corporal Tardif will retire on May 15, 2024.

Dave enrolled in the CAF on July 15, 2015 at CRFC Sherbrooke, Qc, as a vehicle technician at the age of 23. A few months later, he completed his basic military qualification in St-Jean-sur-Richelieu, and his soldier qualification in Valcartier at the 2nd Canadian Division Training Center (CI 2 DIV CA).

Upon completion of his BMQ and SQ, he was posted to the military base in Borden, ON, to complete his DP1 at the Canadian Forces School of Electrical and Mechanical Engineering.



In 2018, he will be assigned to the 5th Svc Bon in Valcartier, where he will complete his DP1.2. In 2019, he will be transferred to 1R22R Valcartier to the type A section and will receive his promotion to Cpl in 2020.

In 2020, Cpl Tardif was transferred to Edmonton to the B-Veh maintenance section with whom he participated in Ex MAPLE RESOLVE. Cpl Tardif assisted with towing and maintenance for Op LENTUS in British Columbia in 2021.

2022, Cpl Tardif was transferred to maintenance in Sherbrooke under the command of St-Jean-sur-Richelieu, where he will finish his service within the regular force. He will continue his good work within the reserve force as MSE op at the 57th Field Ambulance as well as a civilian career filled with challenges .

